

# *L'ALBA-TCP et la Russie abordent des relations de coopération*

---



Caracas, 11 février (RHC) Le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP, Sacha Llorenti, et l'ambassadeur de Russie au Venezuela, Sergey Mélik-Bagdasárov, ont abordé aujourd'hui l'état des relations entre le bloc d'intégration et la nation eurasiatique.

Par le biais de son compte sur le réseau social Twitter, le secrétaire général de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP) a qualifié la réunion tenue avec le diplomate russe de fraternelle et productive, visant à renforcer la coopération et la solidarité entre l'autorité régionale et le gouvernement russe.

"J'ai pu m'entretenir avec l'Ambassadeur Sergey Mélik-Bagdasárov sur les défis communs auxquels la Russie et les pays membres de l'ALBA-TCP sont confrontés. Plus que jamais, la coopération et la solidarité entre les peuples et les gouvernements doivent prévaloir", a indiqué Llorenti sur la plate-forme de communication.

De son côté, le représentant de la Russie au Venezuela a souligné que le multilatéralisme, la souveraineté nationale et la non-ingérence dans les affaires intérieures des nations sont les principes fondamentaux de l'intégration et de la coopération internationales.

"Nous sommes favorables à l'institutionnalisation des liens avec l'Alliance, qui rassemble les partenaires de même esprit", a indiqué Mélik-Bagdasarov en référence aux perspectives d'approfondissement de l'interaction dans le format Russie-ALBA-TCP.

Le bloc intégrationniste se compose actuellement de Cuba, du Venezuela, de la Bolivie, du Nicaragua, de la Dominique, de Saint-Vincent-et-les Grenadines, d'Antigua-et-Barbuda, de Saint-Christophe-et-Nevis, de Sainte-Lucie et de la Grenade.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/285858-lalba-tcp-et-la-russie-abordent-des-relations-de-cooperation>



**Radio Habana Cuba**